

Pressemitteilung

Steinbach-Hallenberg, 13. Dezember 2022

Grundschulprojekt der Auszubildenden in Steinbach-Hallenberg

Am 13.12.2022 besuchten die Auszubildenden der Rhön-Rennsteig-Sparkasse die Haseltal Grundschule in Steinbach-Hallenberg. Sie beschäftigten sich im Rahmen Ihres Ausbildungsprojektes mit dem Thema Nachhaltigkeit. Nachhaltiges Handeln wurde den Schülern der Klasse 4a durch interaktive Stationsarbeit nähergebracht.

Der Schwerpunkt lag dabei auf Upcycling, Recycling und Mülltrennung. Ebenso pflanzten die Schüler verschiedene Kräuter in mitgebrachten Behältnissen an, die sonst den Weg in den Abfall gefunden hätten.

Zum Abschluss stellten die Kinder das angeeignete Wissen in einem Quiz unter Beweis und durften sich einen kleinen Preis aussuchen. „Wir freuen uns, dass unser Nachhaltigkeitsprojekt auf so positive Resonanz bei den Schülerinnen und Schülern gestoßen ist“, fasste Auszubildender Etienne Bonneß den Tag in der Schule zusammen.

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Felix Hübner, M.A.
Pressesprecher
Leiter Kommunikation
Abteilung Vertriebsmanagement/Kommunikation

Telefon: 03693/468-2120
Mobil: 0152/56746840
E-Mail: felix.huebner@rrspk.de